

5 Rekomendasi Wisata Seru di Kota Bandung Selama Libur Sekolah

Prolite – Tempat wisata liburan di Kota Bandung memang tidak ada habis-habisnya untuk di jelajahi, Udara yang sejuk serta pemandangan yang indah memang wajib untuk di kunjungi bersama keluarga.

Kota Bandung banyak menyediakan wisata baik alam, budaya hingga berbelanja seru bersama keluarga.

Kali ini kami memiliki rekomndasi wisata alam yang cocok untuk mengajak keluarga mengisi liburan sekolah di Kota Bandung:

Baca Juga:HFH Bandung Lakukan Giat Sosial Edukasi bersama ABK SLB Karya Bakti Bandung

1. Jalan Braga: Ikon Kota Bandung



Liputan6

Siapa yang tidak tau dengan Jalan Braga, jalan yang menjadi ikon Kota Bandung, tidak afdol kalau berkunjung ke kota ini tidak ke Jalan Braga.

Sepanjang Jalan Braga ini menyajikan bangunan-bangunan yang kental dengan sejarahnya. Meski bangunanya masih kental dengan cerita sejarah namun sangat bagus untuk berfoto.

Disini wisatawan bukan hanya disajikan dengan bangunan yang indah saja namun bangunan

bergaya kolonial Belanda yang kini disulap menjadi kafe, restoran, dan galeri seni.

Baca Juga: Nobar Persib vs PSM 17 Mei 2026 Menutup Kemeriahan Long Weekend di Kota Bandung

Wisatawan bisa juga nongkrong sambil menikmati kopi dan juga kuliner yang ada di sana.

2. Kawah Putih Ciwidey



Inews

Kawah Putih di Ciwidey adalah destinasi alam yang menakjubkan. Danau berwarna putih kehijauan dengan latar belakang pegunungan menciptakan suasana magis dan romantis. Cocok untuk pasangan yang ingin foto prewedding atau keluarga yang ingin menikmati keindahan alam.

3. Farmhouse Lembang



Ciwidey Outbound

Farmhouse Lembang menawarkan suasana ala pedesaan Eropa lengkap dengan bangunan bergaya klasik dan kebun bunga berwarna-warni. Spot favorit di sini adalah rumah Hobbit dan area foto dengan kostum tradisional Belanda.

Bagi anak-anak, Farmhouse juga menyediakan area untuk berinteraksi dengan hewan. Karena lokasinya tidak jauh dari pusat kota, tempat ini selalu ramai, terutama saat akhir pekan.

4. Trans Studio Bandung



Tiketcom

Bagi pencinta hiburan modern, Trans Studio Bandung wajib dikunjungi. Taman hiburan indoor terbesar di Indonesia ini menghadirkan berbagai wahana menegangkan, pertunjukan menarik, hingga area belanja.

5. Tangkuban Perahu

Gunung legendaris yang dikaitkan dengan cerita rakyat Sangkuriang ini menyuguhkan panorama kawah yang spektakuler. Kawah Ratu adalah yang paling populer, di mana pengunjung bisa berjalan di sekitar bibir kawah sambil menikmati udara sejuk pegunungan.

Wisata ini cocok bagi Anda yang ingin merasakan suasana alam khas Bandung.

Bagaimana sudah ada pilihan akan membawa keluarga anda berlibur ke mana selama di

Kota Bandung. Semoga rekomendasi ini bermanfaat untuk anda semua.



Baca Selanjutnya
Lampu Indikator Aki Menyala, Ini yang Harus Dilakukan Pengendara